

Liebe Eltern,

leider werden des Öfteren Kinder in unsere Einrichtung gebracht, die Fieber aufgrund des Zahnens haben sollen.

Wir haben deshalb ein paar Hinweise zum Zahnen und Fieber für Sie:



Zahnen verursacht kein Fieber - es kann allenfalls erhöhte Temperatur bis 38 ° C auslösen. Darüber hinausgehende Temperaturen sind ein (evtl. auch zusätzlicher) Infekt.

Zahnen und Infekte treten häufig parallel auf. Dies hat mehrere Gründe:

- Kinder haben in den ersten Lebensjahren **sehr viele Infekte**, alleine Kinder U2 bis zu 13 Atemwegsinfekte pro Jahr, hinzukommen weitere Erkrankungen. So ist es sehr wahrscheinlich, dass Infekt und Zahnen zusammen auftreten.
- Infekte und Zahnen können sich auch **gegenseitig begünstigen**. Einerseits kann die allgemeine Abwehr durch das Zahnen geschwächt sein, sodass es während des Zahnens eher zu einem Infekt kommt. Andererseits kann der Zahn die durch den Infekt erhöhte Durchblutung für den Durchbruch durch das Zahnfleisch nutzen.

Auch Durchfall ist kein Symptom des Zahnens, sondern ein Hinweis auf einen anderweitigen Infekt/ Unverträglichkeit.

Möglicherweise zeigt Ihr Kind (noch) keine weiteren Symptome außer Fieber. Dennoch bitten wir Sie, Ihr Kind mit Fieber Zuhause zu lassen. Dies ist auch in Ihrem eigenen Interesse, denn wenn Ihr Kind uns oder andere Kinder ansteckt, können wir wohlmöglich die Betreuung nicht aufrechterhalten.

Informationen zur Verfügung gestellt von Larissa Meier -Notfallsanitäterin und Erste Hilfe Ausbilderin

Umfassende Informationen zu Erkrankungen und Verletzungen bei Kindern gibt es hier: "Erste Hilfe für dein Kind" Beltz Verlag



